

An alle Eltern

Esslingen, den 29. Juli 2020

Liebe Eltern,

die Sommerferien beginnen bald und hinter uns liegt ein ereignisreiches Schuljahr. In den letzten Monaten mussten wir aufgrund der Corona-Pandemie einige Einschränkungen akzeptieren, die auch das Schulleben deutlich beeinflusst haben. Das war für Sie und alle Mitarbeiter der Schule eine große Herausforderung. Wir freuen uns, dass die gesamte Schulgemeinschaft diese Herausforderung so gut gemeistert hat und Sie uns und unserem angepassten Konzept weiterhin Ihr Vertrauen geschenkt haben.

Die Rückmeldungen haben gezeigt, dass die Schüler trotz Schulschließung, Fernunterricht und nur wochenweisem Präsenzunterricht durch Lehrer und PPT gut betreut und bestmöglich unterstützt wurden.

Aus unseren Beobachtungen und Ihren Rückmeldungen wissen wir, dass einige Schüler durch den Fernunterricht aufgeblüht sind und unerwartete Leistungen gebracht haben. Uns ist aber auch bewusst, dass es für viele Familien eine große Belastung war, die Betreuung der eigenen Kinder und die eigene Berufstätigkeit zu vereinbaren. Wir hoffen, dass Sie und Ihre Familien in den nächsten Wochen entspannen und sich erholen können, und danken Ihnen an dieser Stelle herzlich für Ihre Kooperation, Ihr Vertrauen in die Mitarbeiter der Schule und für alle konstruktiven Rückmeldungen.

Leider mussten im letzten Halbjahr viele Projekte, die bereits geplant waren, ausfallen. Umso mehr freut es uns, dass wir das Abitur ohne Nachtermine durchziehen konnten. Alle Abiturienten haben ihre Prüfungen bestanden. Wir freuen uns, dass wir Samuel, Danilo, Julian, Tim und Fabian zum Ende des Schuljahres zu ihrem erfolgreich bestandenen Abschluss gratulieren konnten und wünschen ihnen alles Gute für ihre Zukunft.

Auch andere Schüler waren dieses Jahr erfolgreich und haben sich durch ihre guten Noten einen Preis oder eine Belobigung verdient. Wir gratulieren den Schülern Kilian (5), Madita (5), Sven (5), Clemens (5), Maja (5), Maurice (5), Yara (6), Jonas (6), Paul P. (6), Helena (6), Tobias (7) und Caroline (8) zu ihrem sehr guten Zeugnisdurchschnitt und freuen uns, dass wir ihnen zusammen mit dem Zeugnis einen Preis und einen Büchergutschein überreichen durften. Lukas J. (5), Laurin (5), Sara (5), Cem (5), Frederik (6), Justus (6), Paul H. (6), Marwin (6), Anton (6), Linus (6), Niklas (7), Lars (7), Moritz (7), Dan (8), Annika (8), Clara (8), Charlotte (8), Friederike (9), Achim (9), Daniel (9), Moritz, (9), Julian (9), Noah (9), Henning (10), Quentin (10) und Stefanie (10) erhielten zusammen mit ihrem Zeugnis eine Belobigung für ihre guten Leistungen in diesem Schuljahr.

Zum ersten Mal haben wir einen Fleißpreis Sport für besonderes Engagement im Sportunterricht bzw. während des Fernunterrichts vergeben. Der Preis ging an Jan (7), Steffen (7), Tobias (7), Philipp S. (7), Noah (9), Linus (9) und Stefanie (10). Alle Schüler erhielten einen Gutschein überreicht. Die Klassen 7 und 9 nahmen erfolgreich am Sportwettbewerb „Baden-Württembergs aktivste Klasse 2020“ und konnten so Geld für ihre Klassenkasse gewinnen.

Für besondere Leistungen im Homeschooling wurden folgende Schüler mit dem Corona-Sonderlob ausgezeichnet: Anton (6), Marwin (6), Helena (6), Luca (7), Steffen (7), Lena (7), Jan (7), Momo (8), Nico (8), Noah (9), Moritz (9), Linus (9), Firederike (9) und Norman (9). Wir freuen uns über eure herausragenden und selbstständigen Leistungen.

Mit dem Ende des Schuljahres wird es auch im Kollegium Veränderungen geben.

Frau Alsaoub (Englisch) und Herr Schwarz (Bildende Kunst) werden uns verlassen. Stattdessen werden im nächsten Schuljahr Frau Kalusok (Englisch, Deutsch) und Frau Muto (Bildende Kunst) unser Kollegium verstärken. Ebenso wird Frau Dr. Mändle im nächsten Schuljahr im Fach Biologie einige Stunden als Elternzeitvertretung für Herrn Schillinger übernehmen, der sein Deputat für ein Jahr reduziert.

Alle drei neuen Lehrkräfte haben dieses Schuljahr bereits an der Schule hospitiert, sodass einige Schüler sie schon kennenlernen konnten.

Für das Fach Sport findet momentan noch der Bewerbungsprozess statt.

Des Weiteren freuen wir uns, dass im nächsten Schuljahr das PPT mit einer halben Stelle verstärkt werden soll. Der Bewerbungsprozess hierfür läuft bereits.

Das nächste Schuljahr wird weitere Veränderungen vor allem im Tagesablauf mit sich bringen. Nach aktuellem Stand wird der Unterricht nach den Sommerferien im Regelbetrieb stattfinden. Das bedeutet, dass alle Schüler täglich im Ganztagesbetrieb unterrichtet werden. Dabei sollen alle Fächer im normalen Umfang stattfinden. Innerhalb der Klassen gilt vorläufig kein Abstandsgebot, so dass jede Klasse komplett in einem Klassenzimmer unterrichtet werden kann.

Um die weiteren Vorschriften zum Schulbetrieb nach den Sommerferien umsetzen zu können, sind wir bereits dabei ein Konzept auszuarbeiten, das die aktuell geltenden Vorschriften berücksichtigt und gleichzeitig unserem Schulkonzept gerecht wird. Über entsprechende Veränderungen im Schulalltag werden wir Sie rechtzeitig vor Beginn des neuen Schuljahres informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung, PPT und Vorstand